

Exponen en Puerto Rico grabados de toma de La Habana por ingleses



Imagen: Internet.

San Juan, 27 ago (RHC) Una exposición de una docena de facsímiles de grabados de la toma de La Habana por los ingleses en agosto de 1762, se inaugura este sábado en la capital puertorriqueña.

La iniciativa, con el respaldo del Consejo Administrativo y la Directora Ejecutiva de la Casa del Libro en el Viejo San Juan, parte del intelectual y político puertorriqueño Julio A. Muriente.

Según contó a Prensa Latina, los 12 grabados fueron reproducidos por la Biblioteca Nacional José Martí, por lo que al conmemorarse ahora 260 años de los hechos históricos se hace esta exhibición en Puerto Rico. “Este fue un acontecimiento de enorme importancia para la mayor de las Antillas y para la geopolítica imperial europea en América en las postrimerías del siglo XVIII”, dijo Muriente, presidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano -MINH.

La apertura estaba prevista para el pasado jueves pero fue aplazada porque La Casa del Libro ubicada en la calle Del Cristo 255, en el Viejo San Juan, cerca de La Fortaleza, donde hubo protestas contra el gobernador Pedro R. Pierluisi y la privatizadora LUMA Energy.

“Esta colección de facsímiles de grabados tiene una singularidad, pues me fueron regalados por la Biblioteca Nacional José Martí en 1969, año en que 21 personas viajamos a Cuba, en lo que fue la primera visita a ese país hermano de un grupo numeroso de boricuas, desde el triunfo de la Revolución

en 1959”, relató Muriente.

Recordó que, entre tantos otros lugares, en esa ocasión nos llevaron a la Biblioteca Nacional y a cada cual nos entregaron un portafolio conteniendo las reproducciones de aquellos grabados.

“No sé si alguno de los viajeros conserva sus facsímiles; los míos han sobrevivido por más de medio siglo, en perfectas condiciones, entre otras razones gracias a la generosidad y apoyo del querido compañero y amigo Osvaldo Toledo”, dijo.

Muriente reveló que cuando Toledo presidió el Colegio de Abogados de Puerto Rico propició una exhibición de los grabados en la sede de la institución en el sector capitalino de Miramar.

Este año —precisamente en agosto— se cumplen 260 años de la toma de La Habana por los ingleses y a través de esta exposición recordamos aquel hecho histórico, a la vez que expresamos nuestra hermandad de siempre con el pueblo cubano.

En un mensaje al director Biblioteca Nacional José Martí, Omar Valiño Cedré, lamenta que no pueda acompañarnos usted, por razones harto conocidas que, sin embargo, ni por un instante alteran los entrañables sentimientos existentes entre Cuba y Puerto Rico. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/297696-exponen-en-puerto-rico-grabados-de-toma-de-la-habana-por-ingleses>



Radio Habana Cuba